

Le 15 mai 2009

Compagnie du Cambodge

Le chiffre d'affaires consolidé de la Compagnie du Cambodge pour le premier trimestre 2009 s'établit à 9,5 millions d'euros contre 11,3 millions d'euros au cours de la même période de l'exercice précédent.

Chiffre d'affaires consolidé (en millions d'euros)	1 ^{er} trimestre		
	2009	2009 (à périmètre et change constants)	2008
Transport et logistique	9,5	9,5	11,3
Médias	N.S.	N.S.	N.S.
Total	9,5	9,5	11,3

N.S. : non significatif

L'essentiel du chiffre d'affaires de la Compagnie du Cambodge est réalisé par sa filiale Sitarail qui exploite la ligne de chemin de fer reliant la Côte d'Ivoire au Burkina Faso, et dont le chiffre d'affaires baisse de 16 % au premier trimestre 2009, en raison de la diminution des trafics d'hydrocarbures, d'engrais et de produits agricoles.

Faits marquants et perspectives

Les titres Vallourec détenus par la Financière du Loch et la Financière de Sainte-Marine (filiales à 55 % de la Compagnie du Cambodge) ont été cédés dans le cadre du regroupement de l'ensemble des titres Vallourec du Groupe au sein de la Compagnie de Cornouaille, filiale à 100 % de Bolloré.

Le Groupe n'anticipe pas de modification significative de sa situation globale au cours du premier semestre 2009.

